
VERBALE COLLEGIO DOCENTI N°2
anno scolastico 2015/2016

Il giorno 11 del mese di Settembre dell’anno 2015, nell’Aula Magna dell’edificio scolastico
“G. Devitofrancesco” di Grumo Appula (BA), alle ore 9.00, si è riunito il Collegio congiunto dei
Docenti delle Scuola Primaria e dell’Infanzia del Circolo Didattico di Grumo Appula, per
discutere il seguente ordine del giorno:

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente.
2. Delibera partecipazione FESR.
3. Individuazione componenti STAFF di direzione.
4. Individuazione responsabili di plesso.
5. Linee guida POF
6. Varie ed eventuali.

Presiede il Collegio la Prof.ssa Margherita Maria Natilla. Redige il presente verbale, la segretaria
ins. E:Marziliano. Risultano  assenti giustificate le insegnanti: Angela Scarola della componente
docenti della scuola primaria, Grazia Tetro e Caterina Tritto della componente docenti della
scuola dell’infanzia.

Discussione

1° Punto all’ordine del giorno.

Lettura e approvazione verbale della seduta precedente.

Il collegio dà per letto e approvato il verbale della seduta precedente e la preside informa i
presenti che i verbali dei collegi dei docenti saranno pubblicati sul sito della scuola nella sezione
relativa ai docenti.

2°        Punto all’ordine del giorno.

Delibera partecipazione FESR avviso 9035 del 13/07/2015.

La preside comunica che è stato pubblicato l’avviso per il bando FESR con il quale si può
richiedere l’adeguamento della rete internet in più plessi della scuola  o la creazione di una rete ex
novo in un plesso che ne sia sprovvisto.
Ha provveduto quindi a fare il punto della situazione e dopo l’ennesima richiesta di intervento
inviata al Comune, è riuscita ad ottenere una ricognizione, che è stata effettuata da un
rappresentante dell’amministrazione comunale, da un tecnico inviato da Telecom e da lei stessa,
per verificare il funzionamento della linea ADSL nei vari plessi del nostro circolo. Ne è risultato
che tutti i plessi sono dotati di linea per la connessione dati ma l’accesso alla rete non funziona in
cinque plessi su sei e bisogna provvedere ad attivarlo. Nel plesso Devitofrancesco, dove la rete
WLAN è funzionante, è comunque necessario potenziarla; nel plesso di Via Verdi è necessario
rifarla perché  ormai è fuori uso da due anni.
Propone pertanto che la scuola acceda al bando chiedendo un finanziamento per dotare di rete
LAN/WLAN il plesso di via Verdi confidando che ai lavori per la sistemazione degli altri plessi
provveda l’amministrazione comunale che si è impegnata a farli eseguire al più presto.
Specifica che il bando FESR prevede per tale tipo di interventi un massimale di spesa di 15000
euro ed è rivolto a tutte le regioni e non più solo a quelle dell’obiettivo convergenza. Il progetto
pertanto va inviato con sollecitudine perché, in caso di uguale punteggio, si darà la priorità alla
scuola che ha presentato il progetto per prima.



Il collegio all’unanimità delibera la richiesta del FESR

Delibera N°2 /2015

3° Punto  all’ordine del giorno.

Individuazione STAFF di supporto organizzativo e didattico.

La dirigente informa il Collegio dei docenti sulle più importanti novità che la legge 107 di recente
approvazione, la cosiddetta “Buona Scuola”, ha introdotto e sugli elementi di incertezza
interpretativa che tuttora sussistono in taluni ambiti. Chiarisce che è data facoltà al DS di
individuare collaboratori di presidenza, in numero fino al 10% di tutti i docenti, da compensare
con il FIS per lo svolgimento di specifici compiti e che non è ancora chiaro se saranno
riconfermate le FS né con quali modalità di individuazione e se a tali figure sarà assegnato uno
specifico budget come è stato finora.
In vista dei numerosi e pressanti impegni che la scuola deve affrontare a breve termine, dalla
revisione del RAV alla stesura del POF 15/16 e del PTOF 16/19, la preside intende confermare in
questa fase i docenti dello scorso anno con qualche piccola modifica per il trasferimento di una
collega, riservandosi di riesaminare la situazione e di integrare il gruppo di collaborazione quando
e se si avrà maggiore chiarezza dei finanziamenti per il compenso di tali compiti.
Le insegnanti individuate sono:

- Gestione del Piano dell’Offerta Formativa. (Ref. Manzari Anna)

- Sostegno al lavoro dei docenti e coordinamento formazione legge 107 (Ref. Baccelliere

Tiziana)

- Realizzazione progetti formativi con Enti ed istituzioni esterni alla scuola. (Ref.

Stumpo Maria)

- Coordinamento della progettualità e delle attività del gruppo BES (Ref. Gioia

Francesca)

- Progettazione e coordinamento continuità. (Ref. Antonelli Daniela)

- Coordinamento scuola dell’infanzia. (Ref. Fanelli Teresa)

4° Punto  all’ordine del giorno.

Individuazione responsabili di plesso

Vengono confermati i responsabili di plesso:

- Careccia Filomena – plesso Devitofrancesco (scuola primaria)

- Marziliano Emilia – plesso Via Verdi (scuola primaria)

- Palumbo Nicoletta – plesso S. Giovanni Bosco (scuola dell’infanzia)

- De Santis Pasqua – plesso Madonna delle Grazie (scuola dell’infanzia)

- Somma Domenica – plesso S.S Medici (scuola dell’infanzia)

- Scarpetta Palma – plesso Ringo (scuola dell’infanzia).

Quest’ultima sostituisce l’insegnante Del Picco Giuseppina che chiede di essere sollevata
dall’incarico.



Si passa ad individuare i tutor delle insegnanti neo-assunte:
- Ferrante Lucia – Ins. Scuola primaria – tutor Ins. Castoro Antonietta
- Giannone Rosa – Ins Scuola dell’infanzia – tutor Ins. Soranno Vita Nicola

Le due insegnanti tutor faranno parte del comitato di valutazione dei docenti neo immessi in ruolo,
la cui individuazione viene rimandata alla prossima seduta.
Si procede con la nomina dei coordinatori delle interclassi che avranno il compito di dirigere e
verbalizzare le riunioni:

- De Paola Chiara           interclasse di 1^
- Volpe Graziana            interclasse di 2^
- Raso Nunziata              interclasse di 3^
- De Paola Domenica     interclasse di 4^
- Florio Palma                interclasse di 5^

La preside precisa che conta si possa riconoscere un compenso in fase di contrattazione, per
questo ruolo a differenza di quanto accaduto lo scorso anno. Invita pertanto le RSU a portare tale
proposta in contrattazione.

5°       Punto all’ordine del giorno

Linee guida POF

La preside ricorda che nell’ultimo Collegio dello scorso anno si era deciso di scegliere la
salvaguardia dell’ambiente come tematica trasversale che faccia da filo conduttore delle attività
nei due ordini di scuola. Con riferimento all’enciclica del Papa, il percorso educativo-didattico
interdisciplinare sarà pertanto intitolato “Laudato sii”.
Si passa ad altro argomento: la nuova riforma prevede che ogni scuola possa far richiesta di un
organico potenziato (DOP) per la realizzazione di interventi didattici in specifiche aree di
intervento individuate in base alle priorità indicate dal PDM elaborato con il RAV. Il gruppo RAV
della nostra scuola propone progetti di recupero/potenziamento in ambedue i plessi di scuola
primaria:

- progetto di italiano                  classi terze e quarte
- progetto di matematica            classi terze e quarte
- progetto di inglese                   classi quinte
- progetto di musica                   aperto ai bambini di tutte le classi
- progetto BES

La piattaforma per la richiesta del suddetto personale sarà aperta dal 21 settembre al 5 ottobre.
Pertanto viene sollecitata l’elaborazione dei progetti.

6°        Punto all’ordine del giorno Varie ed eventuali

La dirigente informa il Collegio che sono state individuate due aule per il sostegno, una al
Devitofrancesco e una a Via Verdi, dove i docenti di sostegno potranno svolgere attività in
comune magari integrando nel gruppo di bambini diversamente abili altri normodotati. Anche se
resta prioritaria la presenza dei bambini H nel gruppo classe di appartenenza.

La preside comunica che i bambini delle classi prime saranno accolti nella palestra dei due plessi
della scuola primaria, dove lei stessa sarà presente per l’accoglienza che si terrà lunedì 14
settembre alle ore 9.00 nel plesso di Via Verdi e alle ore 9.30 nel plesso Devitofrancesco.



L’orario di lezione per tutte le classi sarà il seguente:

- classi a 27 ore settimanali entrata 8.15 – uscita 13.15 (lunedì, martedì e
m mercoledì)

entrata 8.15 – uscita 12.15 (giovedì, venerdì e s
s sabato)

- classi a 30 ore settimanali                  entrata 8.15 – uscita 13.15 (dal lunedì al sabato)

Le classi prime usciranno 5 minuti prima per non creare confusione e dare la possibilità ai docenti
di controllare che ogni bambino venga prelevato dal proprio genitore.

Lunedì 14 settembre dalle ore 16.00 alle ore 18.00 si terrà il primo incontro di programmazione
settimanale, che nel mese di settembre cadrà sempre nelle giornate di lunedì; ad ottobre di
martedì, a novembre di mercoledì e così di seguito fino al venerdì.
I docenti sono invitati a registrarsi al sito della scuola nella sezione “docenti”, dove la preside
inserirà circolari ed altre comunicazioni.

Non essendo emersi ulteriori argomenti di discussione, la preside scioglie l’assemblea alle ore
11,10 circa.

Grumo Appula, 01/09/2014
Il Segretario                                                                             Il Dirigente
Ins. Emilia Marziliano Prof.ssa Margherita Maria Natilla


